



Schöffelhaus- Nachrichten Nr.

397.Schöffelstadt-Nachmittag

Mannagettagasse 23, 2340 Mödling



rund um das Josef Schöffel-Haus

**20. September 2014
von 15:00 bis 22:00 Uhr**

Luftburg, Kinderschminken
Musikprogramm mit Bertl B.
große Tombola
Bier vom Fass,
Bar, Grillstation,
Kaffee & Kuchen



Besuchen Sie uns auch unter
www.schoeffelhaus.at

Österreichische Post AG - Info-Mail Entgelt bezahlt

--
--
--

Unser Programm für das 2. Halbjahr 2014

**Samstag,
20.09.2014
15 Uhr** 397.Schöffelstadt-Nachmittag
Straßenspektakel rund um das
Schöffelhaus

**Mittwoch,
22.10.2014
13 Uhr** 398.Schöffelstadt-Nachmittag
Seniorenjause auf der Hohen
Wand mit Pecher-Museum im
Naturparkstüberl

**Mittwoch,
19.11.2014
13 Uhr** 399.Schöffelstadt-Nachmittag
Seniorenjause beim Mostneurigen

**Samstag,
13.12.2014
16 Uhr** 400.Schöffelstadt-Nachmittag
Besinnlicher Advent im
Schöffelhaus

Kleine Änderungen bleiben vorbehalten.

Anmeldung: Seniorentreff im Josef.Schöffel-Haus
(Montag - Donnerstag, 14-16 Uhr)
oder Magda Burg, Payergasse 9/2/5,
Te1.02236/46 472
oder Helene Bernold,
Tel: 0680/3360239

Impressum:
Eigentümer und Herausgeber:
VOLKSHHEIM JOSEF SCHÖFFEL-HAUS
Für den Inhalt verantwortlich: Werner Burg,
Layout: Marianne Braun
Alle: 2340 Mödling, Mannagettagasse 23
ZVR:714582314

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Wie schnell die Zeit vergeht!

Am 22.März 2000 – also vor über 14 Jahren – beschloss der Vorstand des Vereins "Volksheim Josef Schöffelhaus", ca. 4mal im Jahr ein Nachrichtenblatt herauszugeben, um damit unsere Vereinsmitglieder und Freunde über unsere Veranstaltungen, Aktivitäten und Zielsetzungen zu informieren. Und nun sind wir also bei der **Jubiläumsnummer 50** angelangt!

390.Schöffelstadt-Nachmittag

Den Startschuss ins Jahr 2014 bildete am 23.Jänner ein wunderbarer Filmvortrag von Ralf Ruess, der uns in ferne Länder entführte. "Thailand und Kambodscha 1.Teil" mit dem Untertitel "Von Bangkok zur Andamanensee" bot eine exotische Reise durch Fernost mit seinen Kunst-, Kultur und Naturschönheiten. 50 Besucher zeigten sich begeistert und plauderten noch lange.

391. Schöffelstadt-Nachmittag

Am 30. Jänner gab es dann die Fortsetzung unserer Fernost-Reise mit dem 2.Teil und dem Untertitel: "Von den Bondinseln nach Angkor Wat". Ralf Ruess entführte uns in einen weitgehend unbekanntem Erdteil und zeigte die Schönheiten dieser Länder, aber auch das Alltagsleben der dortigen Menschen. Über 40 Besucher ergötzen sich anschließend an einer netten Faschingsjause.

392.Schöffelstadt-Nachmittag

Zurückgekehrt in unsere engere Heimat, bewunderten wir am 20.Februar den herrlichen Film "Naturjuwel Eichkogel" von General a.D. Erich Moritz. Fauna und Flora, vom bekannten Filmemacher unter Mithilfe seiner Frau Maria akribisch festgehalten, boten einen bemerkenswerten Kontrast zu den vorangegangenen Fernost-Reisen, die wir im Jänner zeigten. Rekordverdächtige 58 Besucher genossen die Schönheiten unserer Natur "vor der Haustür" und anschließend eine kleine Jause.

393.Schöffelstadt-Nachmittag

54 Teilnehmer waren dann am 19. März dabei, als wir zu ersten Halbtagsfahrt des Jahres 2014 einluden. Unser Ziel war Scheiblingkirchen in der Buckligen Welt, wo wir unter sachkundiger Führung eines Einheimischen eine der wenigen romanischen Kuppelkirchen Österreichs, die Pfarrkirche Hl.Magdalena und Rupert aus dem 12.Jahrhundert bewundern konnten.



Eine gemütliche Jause im Gasthaus Senninger in Warth leitete dann die -Heimfahrt bei schönstem Frühlingswetter ein. Den Geburtstagskindern der Monate Jänner, Februar und März wurde mit kleinen Aufmerksamkeiten gratuliert:

Ing. Siegfried Janisch, Käthe Krammer, Annemarie Kubik, Renate Czujan, Erika Müller, Annemarie Ecker,

Magda Burg, Johann Schretter, Magdalena Stumptner, Hannelore Karpfen.

Besonders freute es uns, daß wir bei dieser Fahrt 2 neue Mitglieder gewinnen konnten.

394.Schöffelstadt-Nachmittag



Am 23. April waren 47 Mödlingerinnen und Mödlinger unterwegs, um in Sigmundsherberg das mehr als reichhaltige Eisenbahn-Museum zu besuchen. In den Hallen und im Freien gab es Exponate aus früheren Jahren zu sehen, die an längst vergangene Zeiten erinnerten.

Vereinsobmann Rupert Öhlknecht führte unsere Reisegruppe gekonnt durch die Ausstellungen und erklärte manches, das schon in Vergessenheit geraten

war.

Als krönenden Abschluß gab es dann zur Jause Riesenbrote beim Heurigen Forster in Rodingersdorf mit einem herrlichen Viertel Wein. Dort wurde dann den Geburtstagskindern mit kleinen Geschenken gratuliert:

Werner Burg	80 Jahre
Leopoldine Zesch	75 Jahre
Renate Schmalzhafer	68 Jahre

Helga Quant	75 Jahre
Theresia Stöger	75 Jahre

Als "Rosenkavalier" zeigte sich dann Werner Burg, der anlässlich seines Runden jeder Dame eine Rose spendierte.- die Herren wurden mit einem kleinen Flascherl Sekt getröstet.

Viel zu schnell war die Zeit vergangen, als zum Aufbruch geblasen werden mußte.

395.Schöffelstadt-Nachmittag



Am 21.5. besuchten 51 Schöffelstädter die Kruppstadt Berndorf. Vorerst besuchten wir die prachtvolle neugotische Pfarrkirche St.Margareta, um dann unser eigentliches Ziel, die "Berndorfer Stilklassen" in der Volksschule unter sachkundiger Führung zu besichtigen. Die Mödlinger fühlten sich an ihre lange zurückliegenden Schulzeiten erinnert.

Beim abschließenden Mostheurigen in Nöstach gab es dann eine ausgiebige Jause und wir gratulierten unserer Edith Schretter zum 87. Geburtstag, ehe wir die Heimfahrt über Heiligenkreuz antraten.

396. Schöffelstadt-Nachmittag



Mit dem 396. Schöffelstadt-Nachmittag am 18.6. wurde die Frühjahrssaison unserer Kulturfahrten abgeschlossen.

Mit der Rekordteilnehmerzahl von 56 Teilnehmerinnen wurde vorerst das Freiluftmuseum des Spitzenkünstlers Wander Bertoni in Winden am See durchwandert und dessen beeindruckende Kunstwerke bewundert.

Der abschließende Heurigenbesuch erfolgte traditionsgemäß in Gols, wo auch den Geburtstagskindern mit kleinen Geschenken gratuliert wurde.

Organisator Werner Burg bedankte sich für die rege Teilnahme in der Frühjahrssaison und hoffte auf eine ebensolche im Herbst.